志塾だより 7月号



7月

中学生

7月は 一がお休みです。

日	月	火	水	木	金	土
				2	3	4
5	6	7	8	9	10	
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

7/4,11,12は土日ですが、 期末テスト前なので開講します。 開講時間は15:00~18:00です。 7/17はお休みにします。 7/23,24,25,26は土日祝日のためお休みです。

<友人紹介・兄弟入会特典>

お友達に志塾を紹介して、そのお友達が入会してくれた場合、紹介してくれた生徒・入会してくれた生徒2人に図書カードを プレゼントします。紹介された方は入会金も無料です。 塾生のご兄弟の方も入会金無料&図書カードを進呈します。

7月にあった歴史上の出来事『お中元』

学問は歴史上の出来事ではなく、現代でも行っていることについてです。そもそも、お中元とは7月15日のことです。1月15日を上元、10月15日を下元、空つまとめて当元と呼びます。中元の日は記してきた罪を償う日だったそうです。が、その日は盂蘭盆会の日でもあり、死者を迎える行事も行っていました。やがて室町時代になると、お盆の行事に対して、中元は生きている人の無事を認うための行事に変わっていきます。 寛に時代が下り、お祝いの路を贈ることをお中元と呼ぶようになりました。

学校進度についてコロナの影響が出始めています。蓮み芳がスローペースです。東京の都立高校は気試範囲が削減されました。多分京都も削減されます。そのせいでスローなのかどうかは分かりませんが、期末テストの範囲は新学年と併せても狭くなりそうです。定期テストもそうですが、本当に心配なのは気試です。人試範囲が縮小されたのに、結局授業が間に合わず気試前の授業がハイペースになる…なんてことになると、受験生の負担が失きくなります。志塾では、負担を軽減するためにも情報収集を行い、芳全の状態で受験に送り出せるように努めます。また、今年は复株みが短縮されます。よって、普段中学生全員の7・8月を毎日コースに変更しているところ、今年は8月のみ毎日コースに変更と致します。夏休みには夏期講習も行いますので、同封しております夏休みの時間割を御記入の上、御提出ください。コロナの第二波は、毒性が弱くなっていると思いますが、多分束ます。引き続き、手の消毒・マスク着用など予防をお願いします。